



M. François Massicotte, vice-président, Cautionnements, Intact Assurance et président d'honneur du Congrès 2015 de l'ACQ, **Pierre-Albert Jean**, président et chef de l'exploitation, **Mme Patricia Jean**, vice-présidente finances et **Sébastien Jean**, directeur de projet et administrateur de Construction Albert Jean limitée, ainsi que **Michel Lafontaine**, président de l'ACQ – Métropolitaine

L'Association de la construction du Québec a accordé le titre d'entreprise de l'année 2015 de la région Métropolitaine à **Construction Albert Jean Ltée** de Montréal, lors de son congrès annuel qui a eu lieu à Mont-Tremblant, en fin de semaine dernière.

Chaque année, au cours de cet événement, le Banquet Reconnaissance démontre le talent des entrepreneurs, membres de l'ACQ. Le trophée Construire a été remis à MM. Pierre-Albert Jean, président et chef de l'exploitation, Sébastien Jean, directeur de projet et administrateur et Mme Patricia Jean, vice-présidente finances de Construction Albert Jean Ltée. Cette entreprise familiale, fondée en 1927, en est à sa troisième génération et compte 75 employés. La construction et la rénovation d'édifices commerciaux, institutionnels et industriels de même que l'aménagement d'espaces à bureaux, de succursales bancaires, de chaînes de restaurants et de commerces de détail font partie des mandats confiés à l'équipe de Construction Albert Jean Ltée.

« Ma motivation au quotidien réside dans le fait de travailler avec des gens qui possèdent de belles valeurs et de constater le haut niveau de confiance de nos clients », a souligné M. Pierre-Albert Jean. Il importe de rappeler que Construction Albert Jean Ltée a contribué au programme Intégrité de l'ACQ dans le cadre d'un projet pilote. Pour les dirigeants, une telle démarche s'inscrit dans le processus d'amélioration continue depuis plusieurs décennies.